

Portrait d'élu

Administrateur

Marie-Pierre Albertini

“Défendre ceux qui travaillent la terre et font vivre nos villages”

Agée de 39 ans, Marie-Pierre Albertini est exploitante agricole à Loretu di Casinca. Après un bac CGEA (conduite et gestion de l'entreprise agricole), elle reprend l'élevage porcin de son père avec sa sœur Félicia en 2018.

Pourquoi avoir choisi de vous investir auprès de la MSA?

Je viens de l'agriculture, du terrain, et c'est à partir de cette réalité que j'ai choisi de m'engager. Je crois profondément que nos agriculteurs, nos salariés agricoles et nos retraités du rural méritent une présence forte, un soutien réel et une écoute constante.

Je me suis engagée pour apporter une voix issue du terrain, porter les besoins concrets, et défendre un service de proximité pour celles et ceux qui travaillent la terre et font vivre nos villages.

Mon rôle au sein du conseil d'administration est de participer aux décisions stratégiques de la MSA (action sociale, prévention, santé, accompagnement des publics fragiles). Nous défendons une MSA proche, accessible et utile, surtout dans les zones rurales où l'isolement et la charge administrative sont particulièrement pesants.

Un projet pour le territoire?

Je souhaite mettre en place une aide administrative de proximité, directement sur le terrain, au plus près des exploitations.

L'objectif : simplifier les démarches, accompagner les agriculteurs, leur libérer du temps, et montrer que la MSA est un véritable partenaire du quotidien. Un service concret, humain, indispensable pour les zones rurales où les besoins sont souvent invisibles mais bien réels.

Etre une femme dans ce métier?

C'est souvent devoir prouver sa légitimité dans un milieu encore très masculin. Mais pour moi, c'est une force : une vision sensible, humaine, tournée vers la solidarité et l'écoute. Je veux montrer que les femmes ont toute leur place pour représenter, innover et défendre le monde agricole.

Administratrice 1er collège
Exploitante agricole
2ème Vice- Présidente



On se dit presque tout...

Si je n'avais pas été agricultrice:
Je me serais tournée vers le secteur social. L'écoute, l'accompagnement et la solidarité font partie de ce qui m'anime profondément.

Une passion/activité pendant le temps libre:

Quand j'en ai l'occasion, je me ressource dans la nature et j'aime partager de bons moments avec mes amis. Ces instants m'aident à garder un équilibre et nourrissent mon énergie pour continuer à m'investir pour les autres.